

## Nikolaussportfest der 6. Klassen

Auch in diesem Jahr sorgte das Nikolaussportfest der 6. Klassen für einen sportlichen und stimmungsvollen Tag. In verschiedenen Wettbewerben traten die Klassen gegeneinander an und zeigten Teamgeist, Fairness und viel Begeisterung.

Von „Rentiere fangen“ über Memory, Eishockey-Slalom und das Schlittenrennen bis hin zu Biathlon und Stiefelweitwurf war für Abwechslung gesorgt. Zum Abschluss entschied ein spannendes Zweifelderball-Turnier über die letzten Platzierungen.

Die Schülerinnen und Schüler lieferten starke Leistungen und feuerten sich gegenseitig an.

Ein großes Dankeschön an die Sportlehrkräfte für die Durchführung und den Klassenleitern und weiteren Helferinnen und Helfern, die das gelungen Sportfest ermöglicht haben.

